

Fecha: 18-05-2025
 Medio: La Discusión
 Supl.: La Discusión
 Tipo: Noticia general
 Título: **Hasta un juicio al origen de la longaniza: Ñuble se suma con creatividad al Día de los Patrimonios**

Pág.: 27
 Cm2: 848,0
 VPE: \$ 844.655

Tiraje: 3.500
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

www.ladiscusion.cl

Domingo 18 de mayo de 2025 | 27

Cultura.

ESTE 24 Y 25 DE MAYO

Hasta un juicio al origen de la longaniza: Ñuble se suma con creatividad al Día de los Patrimonios

La Corte de Apelaciones de Chillán prometió dilucidar cuál es la mejor longaniza a propósito del film de Tomás Alzamora. Entre los monumentos históricos destacan la apertura de la Catedral de Chillán con actividades especiales.

La Catedral de Chillán será uno de los puntos en el centro de la ciudad que abre sus puertas el fin de semana.



Carolina Marcos
 cmarcos@ladiscusion.cl
 FOTOS: La Discusión

Con una nutrida agenda cultural y patrimonial, Ñuble se hará parte de la celebración nacional del Día de los Patrimonios, que este año se llevará a cabo el sábado 24 y domingo 25 de mayo, con actividades gratuitas y abiertas a toda la comunidad.

La Dirección Regional del Patrimonio del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio formuló una amplia invitación a

participar de la programación local. En ese contexto, su director regional, Claudio Martínez Cerdá, destacó el profundo valor de esta instancia de encuentro. "El patrimonio vincula a las personas de manera indisoluble con el territorio y sus ancestros. Por lo mismo, el Estado, a través de esta fiesta, se hace cargo de esa identidad fundamental para el bienestar de las personas, que siempre están en la búsqueda de responder la pregunta ¿de dónde venimos? Esta fiesta, el Día de los Patrimonios, es un incentivo para que la sociedad civil también se comprometa en su preservación, no solo como un acto de memoria, sino que como palanca del desarrollo, como lo es el turismo patrimonial en muchas partes del mundo", expresó.

Actividades destacadas
 Entre las actividades más relevantes se encuentra la apertura especial de la Catedral de Chillán, Monumento Histórico Nacional, que recibirá a visitantes ambos días entre las 10.00 y 17.00 horas, con visitas guiadas, una exposición de fotografías antiguas y un rincón

infantil. Esta apertura coincide con dos hitos para la Iglesia local: el centenario de la Diócesis San Bartolomé, que se conmemora el 18 de octubre de este año, y la designación del templo como Templo Jubilar en el marco del Jubileo 2025.

La música también tendrá un espacio especial en esta fiesta. El sábado 24 a las 16.00 horas, en el Centro Cultural Municipal de Chillán, se presentará el Cuarteto de Cuerdas de la Fundación de Orquestas Juveniles e Infantiles (FOJI) sede Ñuble, en un concierto abierto y familiar que celebra el patrimonio cultural desde la música docta, con jóvenes talentos de la región.

El sábado 24 de mayo, entre las 9.00 y las 13.00 horas, la Corte de Apelaciones de Chillán abrirá sus puertas con una programación gratuita y familiar. Destaca la obra teatral "Juicio al sello de origen, patrimonio y sabor sin apelación", protagonizada por el abogado y actor Alexis Marín, en torno al valor patrimonial de la longaniza. Habrá también premiación del concurso infantil "Pinta tu Corte", música en vivo a cargo de la Orquesta Sinfónica

de Ñuble, una exhibición de documentos judiciales históricos como el caso del "Chacal de Nahueloro", visitas guiadas, y una demostración de canes amaestrados de Gendarmería. Una oportunidad única para conocer de cerca el patrimonio judicial y cultural de Ñuble.

En tanto, el domingo 25 a las 17.30 horas, el Teatro Municipal de Chillán exhibirá una producción cinematográfica nacional que ha captado el interés del público a nivel país. Tras la función, se realizará un conversatorio con su director, Tomás Alzamora, quien compartirá con el público detalles del proceso creativo y los desafíos detrás de la obra.

El Día de los Patrimonios es una instancia para reconocer el valor del legado cultural, material e inmaterial, y fortalecer la relación de las personas con su historia y territorio. En Ñuble, la celebración refuerza el compromiso por conservar, difundir y disfrutar del patrimonio como una herramienta viva para el desarrollo local. Toda la programación en www.diade-lospatrimonios.cl.



El patrimonio nos vincula no solo con nuestro territorio, sino también con nuestros ancestros"

CLAUDIO MARTÍNEZ
 DIRECTOR REGIONAL PATRIMONIO